

## Erster Golf mit Gestensteuerung kommt zum alten Eisen

**Die Entwickler des Volkswagen Golf R Touch übergaben den Prototyp eines von Schaltknöpfen freien Wagens gestern an das Auto-Museum Volkswagen. Im Januar 2015 hatten sie den Technologieträger für die Gestensteuerung des Infotainment-Systems der Zukunft erstmals auf der Consumer Electronics Show (CES) in Las Vegas gezeigt. Herzstück ist das 12,8 Zoll große Display in der Mittelkonsole, mit dem der Fahrer mit wischender Hand die gewünschten Einstellungen vornehmen kann. (ampnet/Sm)**

## Bilder zum Artikel

---



Die Mittelkonsole des Volkswagen Golf R Touch mit dem 12,8 Zoll großen Bildschirm und darunter dem 8 Zoll große Control Center.

---